

兵庫県立村岡高等学校

平成30年度活動の記録 7月

NO.12

			教育講演会第2部は、「高校生による地域づくりサミットIN但馬」です。出石高校、和田山高校、生野高校に協力していただきました。各高校の地域への取り組みを発表、その発表から鳥取大学筒井先生のコーディネートと町役場に勤める本校卒業生3名並びに本校卒業の大学生のサポートの下、苦労した点や今後の展望などを語っていただき、お互いの但馬を元気にするための研究に刺激を受けました。
7/14(土) 教育講演会第2部:高校生による地域づくりサミットIN但馬			
7月18日総合的な学習の時間:①森の健康診断班:森林調査のレクチャーを受け、その後木の伐採現場を見学②民芸班:太鼓と民舞に分かれて部分練習後、合同練習③食文化班:村岡ファームガーデンで市場調査。商品化されたものを調べ商品開発について考えた④紙漉班:スペインから来られた紙デザイナーに和紙づくりをレクチャー			
⑤集落調査班:先週までの調査まとめ⑥地域福祉班:いそうつ子こども教室にて活動①~⑥以外吹奏楽団、棚田班は校内での取り組みを進めた。			7月14日に行われた本校教育講演会の取材記事が掲載されました。 射添紙のPRについて記事を書いていただきました。
7/20終業式・表彰伝達式 学校長が相手の気持ちを考えてコミュニケーションをとる大切さを話されました。その後、マラソン大会と球技大会の表彰伝達を行いました。			
7/20ALTのジェニファー先生離任式 学校長が英語で紹介、ジェニー先生は日本語で挨拶、生徒会は英語で挨拶した後花束贈呈し、素晴らしい離任式になりました。			
7月23日~25日地域創造系研修合宿:岡山県西粟倉村に行き、役場で取り組み状況、「木薫」で林業からの発展について話を聞き、「村が面白い取り組みをしている」と集まった起業家の人才育成会社「エーゼロ」、油屋の「ablabo」、粟倉温泉「元湯」それぞれの代表者の話を伺い、起業して地域おこしをすることと村との連携について学びを深めました。			